

学校だより：

岩中レポート

冬休 第2号

令和2年1月6日（月）発行 発行責任者 校長 馬場廣明

新年あけまして、おめでとうございます。

新年あけまして、おめでとうございます。本年もまた教職員一同、よろしくお願いたします。「1年の計は元旦にあり」皆さんのお子様はすでに今年の目標は立てられたでしょうか。学習面、生活面、部活動面など、やはり目標を持つことは大事です。まだの人はどんなことでも結構ですので、何か目標があると3学期の学校生活に励みがでると思います。ちなみに、私の今年の目標は、まずは「健康第一」です。去年は体調不良に襲われ、皆さんにご迷惑をおかけいたしました。生徒・保護者・地域の皆さんも含めまして、健康な1年が送れますようお祈りいたします。もう1つの目標は「年間30冊以上の読書」です。本校の学校司書の高橋茉莉先生は何と年間50冊以上読まれるそうです。私自身、去年は10数冊しか読めなかったので、今年は目標を達成し、更にもっといろいろな教養を身に付けられればと思います。読書は素晴らしいです。ぜひ皆さんも時間があるときに、いろいろな本を読まれてはいかがでしょうか。



箱根駅伝、市内出身のランナー2名が大活躍しました！



新春恒例の箱根駅伝が2、3日の2日間にわたり開催されました。多くの方がテレビで観戦されたかと思います。私も2日間、スタートからゴールまでの全区間、わが母校の応援に力を入れて見ていました。本市内からも往路では学生ナンバーワンのランナーが走る2区に東洋大学の相澤 晃選手（学法石川高校／長沼中出身）が走り区間1位（区間新記録・最優秀選手「金栗杯受賞」）、復路では7区に明治大学の阿部弘輝選手（学法石川高校／仁井田中出身）が区間1位（区間新記録）となり、本市出身の2人のランナーが大活躍しました。その他にも本県出身のランナー8人（学法石川高校7名・田村高校1名）が力走しました。また、**国士舘大学の監督**は、皆さんもご存知かと思いますが、この**岩瀬地区出身で本校の卒業生でもある添田正美さん**です。（生徒の皆さんで親戚の人もいるのではないのでしょうか。）今年の総合優勝は超高速レースを制した青山学院大学でした。我が母校は残念ながら復路は優勝したものの連覇は果たせず、総合で2位に終わりました。

今回の箱根駅伝をとおして、夢や希望、目標を持って何事にも取り組めば、必ず達成できるということを本市の2人のランナーが証明してくれたと思います。皆さんもどんな分野でも結構ですので、最後まであきらめずに取り組めるものを見つけ、頑張ってください。まずは小さなこと・目先にあることから実践してみてもいいのではないでしょうか。しかし、目標を達成させるためには「日々の努力」が必要です。相澤選手・阿部選手は今や日本、世界で活躍する選手、並み大抵な努力ではここまで到達はできなかったと思います。でも、中学時代は皆さんと同じ学校生活を送っていました。「やればできる精神」で第二の相澤選手・阿部選手を目指してください。今年には東京オリンピックが開催されます。本市出身の2人のランナーも円谷幸吉選手以来の選手として出場するかもしれません。同市出身の選手を私たちも心1つとなって応援しましょう。「感動をありがとう、オリンピック目指しこれからも頑張れ、相澤選手、阿部選手」



元旦に、教え子の同窓会に参加してきました。

元旦に教え子（今年41歳）の同窓会にお招きをいただき参加してきました。中学校当時は7クラスあり、元気な生徒が多く生徒指導でもちょっとたいへんな学校でした。先生方は私を含めた5名、生徒は50数名集まりました。二次会まで設定していただき、当時を思い出しながらいへんに盛り上がりました。そんな生徒のなかに中学校時代、たいへんに元気が良かった男子生徒が1名いました。高校受験に失敗し、中学校卒業後すぐに就職しました。その生徒が



何と従業員16名の会社の社長さんとなっていました。中学校時代の同級生と結婚し、お子様は今年の4月から大学生になるとのことでした。母子家庭であったため「お母さんを幸せにしてやりたい」、奥様に苦労かけたので「奥さんを幸せにしてやりたい」という一心で一生懸命に働いたそうです。今現在も初心を忘れずに日々、努力しているようです。

中学生の皆さんにとって、これからの人生まだまだ長いです。今現在、何をやってもうまくいかなくても、良い結果が出なくても、「頑張っていれば必ずその成果は良いものとなって表れる」はずです。やはり、箱根駅伝の2選手と同じく「日々の努力が大事」となります。皆さんもあと20年、30年後どのように変わっていくか、今から楽しみです。頑張れ、岩中生！君たちの未来は明るいです。

明日、7日(火)は授業日、登校日です！！

3学期の始業式は8日(水)ですが、明日の7日(火)は授業日・登校日となっております。すでに各学年で2学期の終業式時に連絡してありますので、持ち物等については再度ご確認ください。なお、始業式には宿題を含めた提出物関係をすべて提出できるようお願いいたします。

(7日の主な内容) 1年生：球技大会(バレーボール)、3年生：租税教室

令和2年、3学期もまたよろしくお願いたします。

令和2年に入り、令和元年度も残すところあと1学期(3学期)で終了となります。1年間のなかで一番短い学期であり、まとめの学期、進級・卒業の学期でもあります。特に3年生にとっては、高校入試が目前に迫っており、1月末には私立高校の入試もあります。どうか最後まであきらめず、粘り強く受験勉強に取り組んでほしいと思います。また、インフルエンザが流行する時期でもありますので、日頃より健康管理には十分に注意し、ベストな状態で臨ませてください。今学期も定期的に学校だより・学年だより・保健だより・図書だより等の発行に努めていきたいと思っておりますし、ホームページについて



は毎日更新していきたいと思っております。今後も変わらぬご指導ご協力をよろしくお願いいたします。なお、本校ホームページのアクセス数につきましては、まもなく82万件に達する勢いです。毎日1回はアクセスしていただき、学校の様子や生徒たちの様子をご覧ください。最後に、先日の学校だよりでもお話ししましたが、今年度より卒業式の形態を変えてステージ上での卒業証書授与式を行います。今後、計画的に練習を重ね、最高の形で3年生を卒業させたいと思っています。3年生の保護者の皆様・ご家族の皆様、楽しみにしててください。

◎ 学校だより「岩中リポート」については、生徒たちの話題をメインで発信していきますが、本校の教職員の話題も数多く提供していきたいと考えています。普段なかなか分からない「教職員の良さ」を少しでも理解していただければと思います。本当にすばらしい教職員に囲まれ、幸せです。

※ 今回の学校だより「岩中リポート」はホームページのみに掲載し、全校生徒への配付はいたしません。